
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
VERBALE DELLA SEDUTA  
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SAN POLO PARCO 
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Il giorno 17 del mese di aprile dell’anno 2019 alle ore 18:15, su convocazione della Presidente del 
Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nella ex chiesetta della Cascina Riscatto di via 
Tiziano, il Consiglio di Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente ordine del 
giorno:  
 

1. Proposte dal gruppo di lavoro Scuola; 
2. Incontro con rappresentanti Rugby Brescia; 
3. Intervento artistico di riqualificazione Polivalente: aggiornamenti; 
4. Notiziario di quartiere: produzione testi; 
5. Comunicazione della Presidente; 
6. Varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta la Presidente Doninelli Ausilia. 
 
Redige il processo verbale la Consigliera Asolini Valentina. 
 
In seguito ad appello i consiglieri risultano: 
 
N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA X  
2 DI TUORO SILVANA X  
3 DONINELLI AUSILIA X  
4 FRASSI MAURIZIO X  
5 GALEAZZI GALEAZZO X  
6 TOMASINI FRANCESCO X  
7 VENTURELLI GIUSEPPE X  
 
Sono presenti i rappresentanti del Brescia Rugby, per il punto 2 e Daniela Ferri per il punto 3. 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 
con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 
 
Punto 2° Incontro con rappresentanti Rugby Brescia  
 
I rappresentanti della società Brescia Rugby illustrano gli obiettivi del proprio sodalizio tesi a 
incrementare la presenza sul territorio, a creare reti con i soggetti sportivi e no, a proporre ai 
bambini e ai ragazzi un approccio sportivo multidisciplinare. Riferiscono delle attività già in essere 
(doposcuola, pedibus). 
Tutti i consiglieri intervengono nel confronto. 
Si ritiene utile avviare un percorso che porti alla formazione di una Consulta o Tavola dello sport 
aperta anche ai consigli di quartiere limitrofi. Si ipotizza l’organizzazione di un evento nel prossimo 
mese di settembre (“Festa dello Sport”) per coinvolgere tutte le realtà sportive della zona. 
La Presidente si impegna a coinvolgere anche gli altri quartieri di San Polo  e della Zona Est. 
Si ritiene inoltre di prevedere un palco per la festa della musica (22 giugno) all’interno della 
struttura sportiva Brescia Rugby. 
La società si rende disponibile anche ad essere presente alla festa della scuola per promuovere la 
conoscenza della disciplina. 
 
Punto 3° - Intervento artistico di riqualificazione Polivalente: aggiornamenti  
 
Si prende atto delle difficoltà dell’Accademia di rapportarsi con il Comune vista la non più 
appartenenza della decoratrice, dr.ssa Daniela Ferri, in quanto già laureata e di conseguenza fuori 



del percorso universitario. Si prende atto inoltre della impossibilità di attivare attraverso il Comune  
tirocini. 
La Dr.ssa Daniela Ferri contatterà l’Associazione True Quality, partner dell’intervento, per 
verificare la disponibilità a presentarsi quali soggetto promotore.  
 
Punto 1° - Proposte dal gruppo di lavoro Scuola  
 
Il Consigliere Tomasini informa di quanto emerso durante la riunione del Gruppo di lavoro del 26 
marzo, sul tema riqualificazione esterna dell’edificio scolastico. 
Intervento che dovrebbe essere eseguito da detenuti. Per verificare la fattibilità dell’intervento oltre 
che al Prof. Carlo Alberto Romano si è incontrato anche il dr. Iubini del Settore Polizia Municipale. 
Il progetto, condiviso dal Consiglio, prevede oltre anche lo sviluppo di un percorso da attivare 
all’interno della scuola sul tema reclusione-riabilitazione. 
Il gruppo scuola, verificherà se la proposta è condivisa anche dalle componenti scolastiche (docenti 
e genitori) e stenderà un progetto dettagliato da presentare  agli uffici competenti: Polizia 
Municipale, Settore Rigenerazione, Settore Servizi Sociali e Settore Partecipazione. 
La Presidente promuoverà un incontro con la Dirigente Scolastica per condividere la proposta. 
Tutti i consiglieri partecipano al confronto. 
 
Punto 4° - Notiziario di quartiere: produzione testi 
 
La Presidente invita tutti i consiglieri  produrre entro il 28/29 aprile il testo di un articolo che copra 
una colonna del notiziario. 
 
Punto 5° - Comunicazioni della Presidente 
 
Premio De Tavonatti: nessuna segnalazione 
Gruppi di lavoro: necessità di stendere un breve verbale 
Urban Center: 18 aprile Mappiamo le Culture 
Prossima riunione 15  maggio 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 
chiusa la seduta alle ore 19,50. 
 

Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 
     La Presidente        La Consigliera verbalizzante 

                   (Doninelli Ausilia)                     (Asolini Valentina) 
 
  __________________    ___________________ 


